

La UJI permite una concentración a favor de los presos del "procés" - El Mundo Castellón al Día - 23/10/2019

La UJI permite una concentración a favor de los presos del 'procés'

El Col·lectiu UJI per la Llengua i la Cultura convoca mañana jueves a las 12 horas en el Àgora / El Rectorado descarta un dispositivo de seguridad mientras la protesta sea pacífica

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
El Col·lectiu Universitat Jaume I per la Llengua i La Cultura (CULC), una asociación que nació en 2014 y alcanzó gran protagonismo a raíz del cierre de Canal 9, ha convocado para mañana jueves una concentración en el Àgora del campus público castellanense para pedir la libertad de los presos políticos del *procés* de autodeterminación de Cataluña.

Este colectivo universitario de la UJI ha elaborado un manifiesto, al que se han adherido STEPV-Intersindical Valenciana-UJI, Comisiones Obreras-UJI, Sindicato de Estudiantes de los Países Catalanes-UJI y la ACV Tirant lo Blanc. En dicho manifiesto se deja constancia que el CULC considera la sentencia del Tribunal Supremo «injusta, absolutamente desproporcionada ya que condena casi a 100 años de prisión a los políticos del denominado *procés* de autodeterminación».

«El *procés* de Cataluña no se solucionará mediante la denuncia, la judicialización y la represión, como la aplicación del artículo 155

de la Constitución, sino mediante el diálogo y la búsqueda de formas de organización territorial consensuadas y el ejercicio en cada paso del derecho a decidir» y va más allá subrayando que «el caso de Cataluña no será un hecho aislado, el peligro de la recentralización y de la pérdida de derechos civiles y políticos recaerá también sobre todos nosotros», destaca el manifiesto del CULC.

Tras denunciar cualquier tipo de violencia «especialmente la ocasionada por los cuerpos que ostentan su uso legítimo pero lo hacen injustificadamente e indiscriminadamente» el CULC apunta en su manifiesto que «pedimos la revocación de la sentencia, la retirada de todos los cargos contra los presos políticos y los exiliados y una solución política que pase una negociación sin límites que los derechos humanos».

El presidente del CULC, Bertomeu Prior, ha asegurado a este diario que no han solicitado autorización alguna a la UJI para realizar esta concentración porque entienden que «El Àgora es un es-



Cartel de la concentración prevista para mañana en la UJI. EL MUNDO

pacio público donde se realizan multitud de actividades». Bertomeu indica que «hemos informado, vía correo electrónico al rectorado de la UJI de la concentración».

Prior, que ha insistido en la buena relación del colectivo que representa con el rectorado, también ha destacado que miembros del equipo de gobierno han formado parte de dicho colectivo en el pasado.

Por su parte, fuentes del Rectorado de la UJI argumentaron que el CULC ya notificó la intención de realizar la concentración, entendiéndose, como institución pública, que la manifestación puede celebrarse siempre que sea «pacífica y respetuosa», como ya han hecho otros colectivos en defensa de la lengua y la cultura catalanas. Por ello, la UJI descartó habilitar un dispositivo especial de seguridad.

INDIGNACIÓN DE VOX

Las reacciones a esta convocatoria no se han hecho esperar encendiendo la polémica en las redes sociales. De hecho, la diputada autonómica y presidenta de VOX Castellón, Llanos Masó, ha puesto de relieve en su Twitter su indignación ante esta concentración, asegurando que «es un acto en defensa de unos delincuentes condenados» y de acuerdo a esta calificación pide explicaciones a la rectora de la Jaume I, Eva Alcón, y a la consellera de Universidades, Carolina Pascual. «Nuestros jóvenes en manos de los que rompen España», lamentó.